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 Maestros que faltan por vacunarse pueden ir al Issste Regional
 Anuncia la BUAP un día más de vacunación anti Covid
 De 6 mil 918 menores de edad contagiados por Covid en Puebla, 98 

han muerto

  Ante el llamado del gobernador Miguel Barbosa Huerta para reforzar la seguridad en los mercados municipales, la titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana 
(SSC), Consuelo Cruz Galindo aseguró que la dependencia a su cargo continúa realizando diferentes detenciones donde destaca la venta de drogas.
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SIGUE EN VILO 
EL AUMENTO AL 
SALARIO EN VW 
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Exposición presenta  
génesis de los 100 años 

del muralismo en México

Puebla oró por la 
vida de los 10 mineros 
atrapados en mina

CIUDAD  / PAG. 4

  Trabajadores del Sindicato Independiente de la Volkswagen de México (Sitiavw) rechazaron el aumento global 
del 11%, 9% directo al salario y 2% en prestaciones, por lo que la Comisión Revisora tendrá que volver a la mesa 
de negociación y conseguir una nueva propuesta para llevarla a consulta antes del 18 de agosto a las 11 de la 
mañana, cuando la armadora está emplazada a huelga. PAG. 8

EN LA BUAP, 85 MIL ESTUDIANTES EN LA BUAP, 85 MIL ESTUDIANTES 
REANUDAN ACTIVIDADES ACADÉMICASREANUDAN ACTIVIDADES ACADÉMICAS
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Puebla registró más de 
5mmdp en derrama 
turística en el primer 
semestre de 2022
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Carencia de 
servicios, entre 
las peticiones 
más recurrentes a 
Lupita Leal

  Hoy el Sitiavw definirá en consulta, si 
aceptarán o rechazarán incremento salarial
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López ObradorLópez Obrador estuvo hoy en  estuvo hoy en 
Coahuila paraCoahuila para para supervisar  para supervisar el el 

rescate de los 10 minerosrescate de los 10 mineros  
atrapados en un pozo de carbónatrapados en un pozo de carbón
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Sin lluvias, agricultores 
de Azumiatla y Tecola se 
quedaron sin cosechar

  Productores reportan que perdieron   Productores reportan que perdieron 
entre 15 mil y 25 mil pesos por cultivoentre 15 mil y 25 mil pesos por cultivo

ESPALDARAZO DE 
ADÁN AUGUSTO A 

NACHO MIER
El secretario de Gobernación, Adán 
Augusto López Hernández y el coor-
dinador de la fracción de Morena en 
la Cámara de Diputados, Ignacio Mier 
Velazco, comieron este fin de semana 
los tradicionales chiles en nogada. 
El funcionario federal y el hombre 
más cercano en estos momentos al 
presidente López Obrador –quien 
lo destapó como presidenciable– 
refrendó su amistad al diputado 
federal poblano, incluso se refirió a los 
ataques en su contra como un posible 
fuego amigo. Cabe resaltar que la 
relación se ha estrechado para sacar 
adelante las iniciativas que impulsa el 
Presidente. 

FOROS Y ASAMBLEAS 
ALTERNAS AL PARLAMENTO 

OFICIAL EN MATERIA 
ELECTORAL, DEFINE POSTURAS 

SIN BANALIDADES

Es mi amigo, es una persona a la que yo estimo y respeto, que 
él está en su derecho de defender, ha sido a lo mejor objeto 
de una campaña en su contra por parte de adversarios, pero 
también de fuego amigo". Secretario de Gobernación, Adán Augusto López
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ANGELOPOLITANAS

El sábado pasado estuvo en Puebla el secretario de 
Gobernación, Adán Augusto López, y vino a hacer 
política, la cual tuvo reflejos en redes sociales 
y en una entrevista que concedió a medios.
“Un gusto haber recibido y platicado en mi 
bella Puebla con el secretario de Gobernación 

@adan_augusto con quien compartí un delicioso chile en nogada, 
tradicional en mi tierra. Gracias por tu visita querido amigo”, 
publicó con una fotografía el coordinador de los diputados 
federales de Morena, Ignacio Mier Velazco, en su cuenta de 
Tweeter.
En la entrevista que publicó el diario Crónica de la Ciudad de 
México se puede leer que: “Ignacio Mier Velazco será el coor-
dinador del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de 
Diputados en lo que resta de la LXIV Legislatura, pero si él 
decide otro camino tiene el apoyo de su estado natal, Puebla, 
y de todo el país, dijo el secretario de Gobernación, Adán 
Augusto López Hernández.
“Tras comer chiles en nogada con el coordinador morenista, 
el funcionario federal indicó que sostuvo un encuentro con 
el diputado para hablar de diversos temas, como la agenda 
legislativa, la reunión plenaria de la bancada a finales de agosto 
próximo, el Parlamento Abierto en torno a la reforma electoral 
y otros temas.
“No hay ninguna duda, quien coordina los trabajos de los diputados 
de Morena y quien los coordinará en los siguientes periodos es 
Ignacio Mier, al menos que él quiera seguir otro camino, no en 
un futuro a corto plazo, pero sí a mediano plazo. Creo que es 
válido que el diputado tenga sus aspiraciones, que lo respaldan 
aquí en su estado natal y que él pueda caminar...
“Al ser cuestionado sobre si hay respaldo en Puebla para Nacho 
Mier en una aspiración a una candidatura para gobernar Puebla, 
Adán Augusto López Hernández no dudó en decir: ́ Claro, aquí 
y en todo el paíś . Refirió que cuando él se encontraba como 
gobernador de Tabasco le tocó recibir a Mier Velazco cuando 
buscaba la coordinación de Morena en San Lázaro y le dio su 
apoyo”.
La del secretario de Gobernación, es política de la 4T.

Trabajadores del Sindicato Independiente de 
la Industria Automotriz Volkswagen (Sitiavw) 
rechazaron el viernes pasado el acuerdo 
salarial al que llegó su representación con 
la armadora, de 9 por ciento directo al salario 
y 2 por ciento en prestaciones, es decir un 
global de 11 puntos. 

Los resultados de la consulta arrojaron que 2 mil 586 obreros 

votaron en contra, el 53.48 por ciento de los 4 mil 835 votos 
recibidos; en tanto que otros 2 mil 248 sindicalizados estuvieron 
a favor del alza global propuesta por la empresa. 
Ahora, VW y su sindicato tendrán que volver a negociar y 
encontrar mejores acuerdos que satisfagan a los trabajadores, o 
estallará la huelga el próximo 18 de agosto a las 11 de la mañana.

Hoy, lunes 8 de agosto, 85 mil estudiantes 
de preparatoria, licenciatura de semestres y 
cuatrimestres avanzados y posgrado, de la 
BUAP, reanudarán actividades académicas 
del ciclo Otoño 2022.
En el caso de preparatoria, los alumnos 
regresan a las aulas en las seis unidades 
académicas de la capital poblana, en las 

21 sedes establecidas en el interior del estado, y en los tres 
programas de bachillerato y en la preparatoria a distancia.
A su vez, los de licenciatura de semestres y cuatrimestres 
avanzados reanudan sus estudios en los 76 programas edu-
cativos que se ofertan en la capital poblana y en los 35 de las 
20 sedes regionales.

El municipio de Puebla es el tercer lugar a nivel 
nacional en casos activos de Covid-19 al cierre 
del mes de julio, solo después de Gustavo A. 
Madero e Iztapalapa en la Ciudad de México, 
de acuerdo con el Visor Geoespacial de la 
Pobreza y la Covid-19, del Consejo Nacional 
de Evaluación de la Política de Desarrollo Social 

(CONEVAL).
El Consejo indicó que hasta esa fecha la capital poblana tenía 
4 mil 174 casos activos de SARS-CoV-2, mientras que la dele-
gación Gustavo A. Madero e Iztapalapa registraron 5 mil 92 y 5 
mil 73, respectivamente. Enfatizó que hacia finales de ese mes 
se mantuvo una presencia constante de contagios activos en 
los municipios que forman parte de las zonas metropolitanas.
La ciudad de Puebla ocupó el segundo lugar nacional en cuanto 
a las demarcaciones en las que se han presentado más de 4 mil 
defunciones a causa de la pandemia, al reportar 4 mil 988, tan 
solo después de Iztapalapa, en la Ciudad de México, en donde 
han ocurrido 5 mil 135 fallecimientos.
De las zonas metropolitanas con mayor número de contagios 
registrados y superiores a los 100 mil, destaca la de Puebla 
- Tlaxcala, donde se concentran el 3.5 por ciento del total de 
los casos registrados que permanecían activos al cierre del 
mes pasado.
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EN LA BUAP, 85 MIL ESTUDIANTES 
REANUDAN ACTIVIDADES ACADÉMICAS

Preparatoria, licenciatura de semestres 
anteriores y posgrado inician el ciclo escolar 
Otoño 2022

Hoy lunes 8 de agosto 85 mil estudiantes de preparatoria, licen-
ciatura de semestres y cuatrimestres avanzados y posgrado, de 
la BUAP, reanudan actividades académicas correspondientes al 
ciclo escolar Otoño 2022.

En el caso de preparatoria, los alumnos regresan a las aulas 
en las seis unidades académicas de la capital poblana, en las 
21 sedes (incluido Coyomeapan) establecidas en el interior del 
estado, así como en los tres programas de bachillerato y en la 
preparatoria a distancia.

A su vez, los de licenciatura de semestres y cuatrimestres 
avanzados reanudan sus estudios en los 76 programas educa-
tivos que se ofertan en la capital poblana y en los 35 de las 
20 sedes regionales, entre estas San José Chiapa, Tehuacán, 
Atlixco, Tecamachalco, Izúcar de Matamoros, Los Reyes de 
Juárez, Cuetzalan y Chignahuapan.

Por su parte, los estudiantes de posgrado también se in-
corporan a los 102 planes de estudio de la institución. Cabe 
recordar que el inicio de labores administrativas fue el pasado 1 
de agosto y los alumnos de nuevo ingreso comienzan clases el 
próximo 15 de agosto.

La inscripción y conformación del horario de clases es una 
actividad que se realiza a distancia desde hace varios años, a 

través del sistema de información universitario, por lo que pro-
fesores y alumnos pueden acceder a su información de horarios, 
carga de materias, docentes y espacios desde cualquier sitio 
con internet, por medio de su cuenta de autoservicios.
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DERRUMBE EN MINA 
DE NUEVO LEÓN DEJA 

UN MUERTO
Un hombre de 37 años de edad murió al interior de una mina 
en Galeana, Nuevo León, derivado de un derrumbe

SENADO DE EE.UU. DA LUZ VERDE 
AL GRAN PLAN CLIMÁTICO Y 
FISCAL DE LOS DEMÓCRATAS

La Ley de Reducción de la Inflación salió adelante 
gracias a los senadores demócratas, que aguantaron 
una sesión maratoniana de más de 20 horas de debate

MUSK CREE QUE LA INFLACIÓN 
LLEGÓ A SU PUNTO MÁXIMO Y 

CAERÁ RÁPIDAMENTE
Musk anticipó que el costo de las materias primas y 
otros componentes para la fabricación de automóviles 
caiga en los próximos seis meses

DUA LIPA ES NOMBRADA 
EMBAJADORA DE HONOR

 DE KOSOVO
Dua Lipa, de origen albanokosovar, recibió el título de 
embajadora de honor de Kosovo por la presidenta del 
país, Vjosa Osmani
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DEL REPORTERO

Puebla oró por la vida de los 
mineros atrapados en Coahuila

Las reformas a la ley laboral, basadas en demandas de los sindicatos de Estados 
Unidos y establecidas en el TMEC, como consultar con las bases los acuerdos de 
revisión contractual y salarial, el pasado 5 de agosto abrieron una nueva página 
en a relación de Volkswagen y sus trabajadores, que rechazaron la propuesta 
empresarial de aumento global del 11 por ciento -9 directo al salario y 2 en pres-
taciones- y tienen como plazo una nueva propuesta y otra consulta antes del 18 
de agosto a las 11 horas o serán colocadas las banderas rojinegras.
No terminaban de celebrar el anuncio, hecho el miércoles, de nuevas inversiones 
que presentaron los directivos alemanes al gobernador Miguel Barbosa Huerta. 
Serán miles de millones, casi como construir una nueva planta, para el armado 
de autos eléctricos como lo demandan en Estados Unidos y Canadá. Puebla fue 
el estado elegido para ampliar su estructura física y en mucho tiene que ver la 
alta calificación de la mano de obra poblana.
Entre otros puntos y el rechazo al aumento del 11 por ciento global, que conside-
ran se pulverizará con el índice inflacionario al alza que vivimos los mexicanos, uno 
de los motivos por el cual los trabajadores rechazaron la propuesta del alza es su 
desacuerdo con la reforma a la cláusula 85 del contrato colectivo de trabajo, la cual 
hace referencia con las pensiones y las causales de salud para despidos inmediatos.
Explican que, si aceptaban el acuerdo, tardarán más años para poder jubilarse 
y, al final, obtendrán un monto menor de sus ingresos de retiro, además que los 
médicos de la planta podrían determinar comorbilidades, como hipertensión y/o 
diabetes, para rescindir el contrato de los obreros.
El emplazamiento a huelga presentado por el Sindicato Independiente de Trabaja-
dores de la Industria Automotriz VW está basado en una exigencia de aumento de 
15.5 por ciento directo al salario y 3.5 por ciento en prestaciones, que en global 
suman 19 por ciento y vence el próximo 18 de agosto a las 11 horas.
Ahora, los directivos de la armadora deberán presentar una nueva oferta que 
tendrá que ser llevada a una consulta más con los trabajadores sindicalizados 
para que sea validada o rechazada, con el riesgo de ir a una huelga si no existe 
un acuerdo.
Con la nueva Reforma Laboral, que entró en vigor el 3 de octubre de 2021, es 
indispensable que cualquier negociación salarial o contractual que realizan las 
empresas y sus sindicatos, debe ser puesta a votación a la base trabajadora.
El sindicato, la misma noche del pasado viernes, informó de los resultados de la 
consulta, los cuales arrojaron que 2 mil 586 sufragios fueron en contra, el 53.48 
por ciento de los 4 mil 835 votos recibidos, en tanto que otros 2 mil 248 sindi-
calizados estuvieron a favor del alza de dos dígitos. 
Otros puntos acordados entre empresa y sindicato, fueron la modificación a la 
cláusula 85 del Contrato Colectivo de Trabajo, para que los trabajadores de base 
pudieran retirarse voluntariamente, desde los 55 años de edad; lo que significa 

que no tendrían que esperar a cumplir 60 años. 
Ahora, la empresa y el sindicato tendrán que volver a negociar y encontrar mejores 
acuerdos que satisfagan a los trabajadores o estallará la huelga.
Arrancan este lunes y será a marchas forzadas porque sólo tienen 10 días para 
llegar a acuerdos y convocar a otra consulta que genere resultados positivos, 
antes de las 11 de la mañana del 18 de agosto. 
Empresa y sindicato moverán todas sus influencias posibles, para que su nueva 
propuesta, que no llegará al 15 por ciento global y cambios en las cláusulas 
contractuales, no sea rechazada en la próxima consulta, pero enfrente tienen 
un grupo de trabajadores preparados y que están dispuestos a defender sus 
derechos, quieren su trabajo, pero no a costa de lo que sea.
 
DE LAS ANÉCDOTAS
QUE SE CUENTAN
Poniéndolo en números cerrados, ocho de cada diez aguacates mexicanos se 
producen en algún punto del estado de Michoacán. Tan solo en 2021, este fruto 
alcanzó en México, una producción de 2,44 millones de toneladas métricas.
Muy lejos, le siguen como productores: Jalisco, Estado de México, Nayarit, More-
los, Guerrero, Puebla, Chiapas, Oaxaca y Yucatán. En ese orden.
No son pocos los economistas que, con cierta sorna dicen que debería inventarse 
un índice de precios y cotizaciones basados en ese delicioso fruto. 
Sin embargo, ahora mismo hay lugares del país en el que este producto ha alcan-
zado precios exorbitantes, de hasta 150 pesos el kilo.
Si es que se encuentra en las tiendas, claro.
La Procuraduría Federal del Consumidor publicó una lista con los precios del 
aguacate en 55 establecimientos del Estado de México y la Ciudad de México, 
en la que se muestran los claroscuros de dicho producto.
Los precios más baratos se encuentran en Naucalpan, a 72 pesos el kilo. Y las 
tarifas más altas, se ubicaron en supermercados próximos a Santa Fe en la Ciudad 
de México, con precios que van desde los 115 a los 150 pesos el kilo.
Uno de los factores que más pesa en el costo del producto es el crimen organizado.
Se cuentan por docenas a los grupos delictivos que cobran extorsión a los pro-
ductores y comercializadores de aguacate en Michoacán, a razón de 1 y hasta 5 
pesos por kilo producido o transportado desde aquella entidad.
Y aún así, el gobierno federal no alcanza a conectar la relevancia que tiene el 
combate a los cárteles respecto al crecimiento económico.
Es una más, de tantas aristas que se encuentran en la visión tropical del mundo.
fcrisanto00@yahoo.com.mx
Twitter @fercrisanto
Facebook: Fernando Alberto Crisanto

Puebla, Pue. El obispo auxiliar Tomás López 
Durán, pidió liberarnos de una mala adminis-
tración de bienes temporales, se trata de no 
atesorar, para que el corazón no idolatre los 
bienes temporales, para estar dispuestos a 
ayudar al más necesitado.

Durante la misa dominical realizada en la 
Catedral de Puebla, realizó una oración por 
el descanso eterno del periodista Ernesto 
Méndez, quien falleciera durante un ataque 
perpetrado en un bar de Cierro Prieto, en 
Guanajuato, así como por la vida de los diez 
mineros que se encuentran atrapados a más 
de 40 metros de profundidad en Conchitas, 
Sabinas, Coahuila.

El líder religioso aseguró que se debe pro-
curar al desvalido, socorrer al pobre y al más 
necesitado para poder ser más humanos, por 
lo que hay que ser una verdadera fraternidad, 
y hay que velar por el bien del prójimo, por 
lo que hay que aprovechar toda oportunidad 
para hacer el bien.

Finalmente, dijo que hace falta una “armo-
niosa convivencia” para poder erradicar todo 
signo de violencia, guerra, injusticia, odio, dis-
criminación y venganza, a causa de la mala 
administración de los bienes.  ALMA MÉNDEZ

EL LÍDER RELIGIOSO ASEGURÓ QUE SE DEBE PROCURAR AL DESVALIDO, SOCORRER AL POBRE Y AL 
MÁS NECESITADO PARA PODER SER MÁS HUMANOS, POR LO QUE HAY QUE SER UNA VERDADERA 
FRATERNIDAD. FOTO: 

SUBIÓ TRES PESOS EL CILINDRO 
DE GAS EN PUEBLA CAPITAL
Puebla, Pue. Para la semana del 7 al 13 de agosto 
el precio de gas LP de 20 kilos en Puebla capital y 
zona conurbada tendrá un aumento de 3 pesos, pues 
se venderá en 477.60 pesos, en 23.88 pesos el kilo 
y 12.90 pesos el litro, así dio a conocer la Comisión 
Reguladora de Energía (CRE).

Recordemos que la semana anterior, el cilindro se 
-

cios del combustible de uso casero van en incremen-
to, pues solo fueron solo dos semanas en las que su 
precio se mantuvo.

Cabe mencionar que los municipios Atlequizayan, 
Camocuautla, Caxhuacan, Hermenegildo Galeana, 
Huehuetla, Hueytlalpan, Huitzilan de Serdán, Jonotla, 
Nauzontla, Olintla, por mencionar algunos, deberán 
pagar el tanque de gas en 504.80 pesos.

En tanto que la tarifa más baja se encuentra en 
la región 153 donde se estableció el kilo de gas LP 
a 22.95 pesos el kilo y 12.39 pesos el litro. En esta 
zona se ubican los municipios de Ahuatlán, Atzala, 
Chiautla, Chietla, Cohetzala, Epatlán, Huehuetlán el 
Chico, Izúcar de Matamoros, Jolalpan y San Martín 
Totoltepec.

En tanto que, para los municipios de la región de 
Tehuacán, el tanque de 20 kilos se ofertará en 468 
pesos y el litro en 12.64 pesos.

Para la zona de Huauchinango, el cilindro se vende-
rá en 466 pesos y el litro en 12.58 pesos.

Para concluir, los municipios como Teziutlán, el tanque 
estará en 472 pesos y 12.74 pesos el litro.  ALMA MÉNDEZ
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La Fenapaf 
quiere retomar el 
uniforme neutro en 
escuelas públicas
Puebla, Pue. La Federación Nacional 
de Asociaciones de Padres de Familia 
A. C. (Fenapaf), dio a conocer que ha 
sostenido diálogo con diversos grupos 
de padres de familia, de varios esta-
dos de la república, donde se cuestio-
na la factibilidad de retomar el tema 
del uniforme neutro y aplicarlo en ins-
tituciones de educación pública.

La presidenta de este grupo, 
Aurora González Tejeda, declaró que 
la Federación no está en contra ni a 
favor de esta medida, pues más allá 
de polemizar en torno al tema, es 
fundamental la tranquilidad, segu-
ridad y educación de calidad de los 
estudiantes.

González Tejeda destacó que la 
educación en valores e igualdad debe 
aumentar, para que se prepare a las 
generaciones en torno a lo que podría 
suceder en un futuro, hablando que 
pueda existir la libertad, “sin agre-
siones”, de que alumnos puedan em-
plear su uniforme a gusto personal”, 

Cabe aclarar que el tema se recon-
sidera, sobre todo ante el cambio de 
ciclo escolar y con el incremento de 
actividad en escuelas, una vez que re-
tornaron las labores presenciales tras 
el paso del Covid-19.

“Necesitamos contar con una so-
ciedad más preparada, más incluyente 
y más resiliente, para iniciar prácticas 
generalizadas como el uso del unifor-

 ALMA MÉNDEZ

Empresarios poblanos recaudan 
útiles escolares para estudiantes 
de escasos recursos

PUEBLA REGISTRÓ MÁS DE 5MMDP EN DERRAMA 
TURÍSTICA EN PRIMER SEMESTRE DE 2022

Puebla, Pue- La fundación “Abre tu co-
razón” inició su colecta anual de útiles 
escolares para apoyar a niños, niñas 
y jóvenes de escasos recursos de las 
escuelas Secundaria Técnica Regional 
de Jonotla, Secundaria Yermo de San 
Francisco Totimehuacán, Yermo y Parres 
de Tehuacán, Escuela “Nuestra Señora 
de Guadalupe” en Teziutlán.

La organización, encabezada por el 
empresario restaurantero, Alejandro 
Covarrubias, quien dijo que todos los ar-
tículos escolares que se puedan recau-

dar son mochilas, libretas, tijeras, hojas, 
juegos geométricos, gomas, sacapun-
tas, lapiceros, lápices, colores, plumo-
nes, tijeras, marcadores, entre otros.

Además, podrán hacer un donati-
vo económico en la cuenta de “Abre tu 
corazón” y a través de la página web, 
abretucorazon.org. La campaña estará 
vigente hasta el próximo 20 de agosto 
de 2022.

Indicó que los útiles escolares se re-
-

razón”, ubicadas en la avenida 27 po-

niente número 3322, de la colonia Santa 
Cruz los Ángeles, y en caso de requerir, 
la fundación también podrá recoger los 
materiales.

“Bajo los principios de calidad, ca-
ridad, servicio, integridad, honestidad, 
transparencia, compromiso y perseve-
rancia, la fundación “Abre tu corazón”, 
continúa creando oportunidades a los 
niños y jóvenes vulnerables para que 
puedan tener acceso a una educación 

        ALMA MÉNDEZ

Puebla, Pue- La actividad turística en 
Puebla ha dejado una derrama económi-
ca de 5 mil 850 millones de pesos, en el 
primer semestre de este 2022. Esta cifra 
representa un incremento de 150 por 
ciento respecto al año anterior cuando se 
registraron 2 mil 333 millones de pesos 
por este concepto, informó la Secretaría 
de Turismo en la entidad.

La dependencia estatal, aseguró que 
de enero a junio recibió 5 millones 464 
mil visitantes, en contraste con los 2 mi-

llones 154 mil registrados en el mismo 

un incremento de 153.7 por ciento.
En cuanto a la oferta hotelera en la 

entidad, equivale a 29 mil 694 habitacio-
nes, de ellas, entre enero y junio, el re-
porte registró una ocupación promedio de 
35.38 por ciento, es decir, 19 por ciento 
más que en el 2021.

Los Pueblos Mágicos registraron un in-
-

cia de visitantes al recibir en el primer 

semestre un millón 94 mil personas, que 
ocuparon 279 mil 450 habitaciones de ho-
tel, en contraste con los 390 mil 160 que 
acudieron a visitarlos durante 2021.

Para el periodo vacacional de verano 

Secretaría de Turismo a nivel federal esti-
ma que más de 51 millones de turistas na-
cionales y extranjeros viajarán a México, y 
Puebla ocupará el quinto lugar a nivel na-
cional en ocupación hotelera con un pro-
medio de 61.6 por ciento.  ALMA MÉNDEZ
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Parquímetros mantienen aumento 
en la recaudación; más de 190 mil 
pesos en primera semana de agosto

Sin lluvias, los agricultores 
de Azumiatla y Tecola se 
quedaron sin cosechar
Puebla, Pue. Tierra árida, la milpa apenas 
con unos centímetros de crecimiento y nu-
barrones que tienen el pronóstico de llu-

-

Tecola, pertenecientes al municipio de 
Puebla, quienes relataron que por los culti-
vos perdieron entre 15 y 25 mil pesos.

Este medio de comunicación realizó un 

desiertas, apenas con unos centímetros de 

NO HUBO COSECHA

-
lia se dedica a cultivar maíz en temporada 
de lluvias y aunque es para consumo pro-

mil pesos, pues el terreno que siembran 

Todo el maíz recolectado es almacena-

este se va consumiendo en los días pos-

una pérdida total del sembrado y con ello 

uso de tractor, salario de personal que ayu-

El caso de Jesús Cordero no es el úni-

pues en cada temporada de lluvias no so-
lamente obtenían maíz, sino que podían 

-

PÉRDIDAS EN TECOLA

pesos en el sembrado de sus tierras.
Nos relató que, a pesar de que reci-

obra es mayor y siempre se requiere de 
la contratación de más personas, por ello 
la necesidad de tener más elementos y 
maquinaria para manipular la tierra.

Cabe mencionar que, la secretaria de 

-
cultores de distintos municipios del esta-
do de Puebla.  SILVINO CUATE

-
cionamiento de los parquímetros para el 

comparación con el mismo periodo, pero 

-
parencia del Ayuntamiento de Puebla.

-
to, el Ayuntamiento de Puebla obtuvo 

PUEBLA SE UNIÓ A “CARRERA CANACINE” 
PARA AYUDAR A NIÑOS CON CÁNCER

comparación con el mes pasado.
Esto, porque en la primera semana de 

menor con este mes.
-

ses, es que, en cada uno, el número de 

crecimiento de usuarios que utilizan los 
parquímetros en el primer cuadro de la 
ciudad de Puebla.

-

-
cionado el sistema de parquímetros en el 

mantenerlo o si necesita más tiempo para 
poder evaluarlos.

están recibiendo solicitudes de empre-
sarios y de comercios del primer cuadro 
quienes tienen propuestas para este pro-

                                    SILVINO CUATE 

-

sumaron a Eduardo Rivera Pérez, presidente mu-

necesitan.

-
bierno municipal y a Canacine por esta suma de 

-

-

el Ayuntamiento de Puebla, a través del Instituto 

realidad la Primera Carrera Canacine que prome-

-

En esta carrera Arturo Tay, representante 

-

LA SALIDA
El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera, dio el bande-
razo de salida de la primera carrera de la Cámara 

-

el recorrido de ambas distancias abarcó puntos 

-
ticipantes.

la meta es recaudar donativos para la Fundación 

-

etapa terminal.

-

-
 SILVINO CUATE 
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Fiscalía busca a la agresora de Julia Salas durante votaciones de Morena

Foros y asambleas alternas al parlamento 
oficial en materia electoral sirven para 
definir posturas sin banalidades

Ignacio Mier afirmó que 
Morena será siempre 
respetuoso de los acuerdos 
que se aprueben en la Junta 
de Coordinación Política y 
del presidente de este órgano 
legislativo.

El coordinador de Morena en la Cámara 
de Diputados, Ignacio Mier Velazco, cele-

bró que el debate sobre la reforma elec-
toral genere mucho interés por parte de 
todos los sectores, ya que eso habla de 
la necesidad de avanzar en un tema que 
involucra no sólo a partidos políticos y ór-
ganos electorales, sino a todos aquellos 
que desean un cambio en nuestro modelo 
democrático.

“Qué bueno que hay mucho interés 
en el tema. Celebro que haya varios foros 
de debate alternos al parlamento abier-
to, no obstante será aquí en la Cámara 

-

mos que legislar y analizar las 49 refor-
mas electorales para darle al país nuevos 

acordes a la actualidad”, manifestó el le-
gislador por Puebla. 

que el Grupo Parlamentario de Morena 
será siempre respetuoso de los acuer-
dos que se aprueben en la Junta de 
Coordinación Política, así como del pre-
sidente en turno de este órgano legis-
lativo.

Por ello, conminó a aquellos que de-

seen realizar foros alternos a que lo ha-
gan bajo la premisa del respeto al Poder 
Legislativo.

“Insisto, sería una imprudencia hacer 
uso de las instalaciones legislativas para 
llevar a cabo un evento de carácter po-
lítico, menos aún cuando todos los gru-
pos parlamentarios acordamos un parla-

Canal del Congreso. Lo demás lo debe-
mos asumir nosotros con nuestros pro-
pios recursos”, expuso Ignacio Mier. 

Declaró que la reforma electoral se 
debe analizar tanto en la forma como en 
el fondo, no quedarse en banalidades.

“No estoy de acuerdo en que haya un 
menosprecio a un foro tan importante 
como el parlamento abierto. Exhorto a 
todos los partidos a enviar sus propues-
tas de ponentes y expertos en la mate-
ria. Abrir el debate, profundizarlo. Ojalá 

merece esto que aprobamos, no un solo 
grupo parlamentario, sino todos los que 
integramos la Junta de Coordinación 
Política”, dijo. 

Finalmente, deseó que a todos aque-
llos a los que ya de manera directa se 
les giró una invitación para acudir al par-
lamento lo hagan, porque es importan-
te conocer tanto las y los legisladores, 
como el pueblo de México, su postura y 
argumentos.  REDACCIÓN

Puebla, Pue. Estando convaleciente aún, 
la activista poblana por los derechos so-
ciales, Julia Salas, denunció que fue su-
jeta de agresiones verbales y físicas en 
su contra mientras estaba formada para 
votar como aspirante a consejera estatal 
de Morena el pasado 30 de julio.

Indicó que los golpes más severos los 
recibió cuando se dirigió en medio de la jor-
nada de votación a un centro comercial por 
agua, estando ahí narró que de momento 
fue embestida por esa mujer tirándola al 
piso con tal agresividad, “lo único que re-
cuerdo es un estallido muy fuerte en mi 
cabeza, sentía mucho dolor en mi cabeza”.

Los golpes que recibió le provocaron 
severas lesiones en el cuello, y otras 
partes del cuerpo que la obligan a estar 
sin moverse. Sin embargo, la aspirante a 
consejera estatal se enfrentó a una vio-
lación a sus derechos cuando fue llevada 
a denunciar a Rancho Colorado donde 
nunca se le pudo tomar se declaración.

Julia Salas señaló que buscará la for-
ma de formalizar su denuncia contra la 
“mujer” que la agredió y la dejó en ma-
las condiciones de salud.

Agregó que “basta a la violencia, no 
se puede continuar así, yo soy activista 
(…) no se puede vivir así en esta incer-
tidumbre que sales y puedes ser atenta-
da por otra mujer”.

Por ahora, dijo su caso está en segui-
miento por la Fiscalía General del Estado 
(FGE), autoridad que le ha dado segui-
miento a su denuncia la cual fue tramita-
da bajo todas las condiciones de respeto 
y  agregó que “fui tratada como un ser 
humano, muy bien”, esto a diferencia de 
las negativas y violaciones que sufrió a 
sus derechos en Rancho Colorado.

De esta forma levantó la voz, “basta 
ya a la violencia contra las mujeres, es-
toy aquí para pedir basta a la violencia 
no se puede ser violentada. Ni una más, 
debemos pedir que se acabe la violencia”.

desconoce a qué grupo de Morena perte-
nece la mujer que la agredió, admitió des-
conocer la identidad de su agresora, pero 

ya fue denunciada por el delito de lesiones.
Recordó que en el mes de abril ella 

como activista ya había sido agredida de 
forma virtual, “tirándole sus redes socia-
les”. Tras las agresiones físicas recientes 

-
miento al diputado federal por Morena, 
Alejandro Carvajal, quien ha estado al 
pendiente.  AURELIA NAVARRO
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Carencia de servicios, 
entre las peticiones más 
recurrentes a Lupita Leal
Puebla, Pue- La diputada local por el 
PAN, Lupita Leal informó que las peti-
ciones que más ha recibido de colonos 
de Villas La Calera, Arboledas Sur e 
Insurgentes Oriente, están relacionadas 
con la carencia de servicios de seguridad 
pública, pavimentación de calles y alum-
brado público.

Explicó que los numerosos recorridos 
que ha realizado en diferentes puntos de 
la capital, la han llevado a recopilar las 
demandas ciudadanas que se tienen con 

sean expuestas ante el Pleno.
Indicó que a la par de esta recopila-

-
mólogo Eduardo Alcántara Montiel se han 
dado a la tarea de colocarse en diferentes 
cruceros de la ciudad para dar a conocer 
sobre la Ley que permita a los ciudadanos 
presentar iniciativas sin necesidad de reu-

ciudadanía en general como lo empecé ha-
cer desde antes de tomar posesión al cargo, 

y los ciudadanos, y por eso es importante 
que nos sumemos todos para generar esos 
cambios en las colonias para lograr la trans-
formación en Puebla”.  AURELIA NAVARRO

El PRD Puebla está 
dispuesto a recibir 
a los morenistas 
decepcionados
Puebla, Pue. El dirigente estatal del 
Partido de la Revolución Democrática 
(PRD), Carlos Martínez Amador, prevé 
que después de la violenta elección inter-

más ciudadanos se han dado cuenta que 
para futuros procesos electorales es con-
veniente buscar otra opción de partido.

Destacó que el PRD está abierto a 
recibir no sólo a morenistas decepciona-
dos del actuar de esa fuerza política sino 
también a otros simpatizantes de otros 
partidos que se consideren de izquierda.

Reconoció que no es nuevo el llama-

Puebla, para que más electores se sumen 
a este partido, por lo que reiteró que 
esta fuerza política mantiene sus puertas 
abiertas a todos aquellos que quieran for-
mar parte de esta representación.

“Nosotros estamos buscando que 
la verdadera izquierda venga con no-
sotros a armar un verdadero proyecto 

evidencia el partido –Morena- el pasa-
do sábado muchos estarán volteando a 
otra opción”.

Martínez Amador enfatizó que dentro 
del partido se están fortaleciendo con la 
realización de varios encuentros donde 

ARMENTA REALIZA MULTIJORNADA 
A FAVOR DE LA SALUD Y EL PLANETA 
EN LA U.H DE SAN RAMÓN

se invita a la militancia a seguir impul-
sado el partido, en especial en munici-
pios del interior del estado donde bus-
can instalar los Comités o Coordinadoras 
Regionales. 

Destacó “vamos echados para ade-
lante, estamos buscando generar un 
proyecto de gobierno, respaldar proyec-
tos exitosos”, cerró.  AURELIA NAVARRO

Puebla, Pue- El senador de Morena por 

Unidad Habitacional San Ramón, para 
dialogar con madres y padres de familia 
sobre la importancia de fomentar hábitos 
alimenticios saludables desde casa y el 
cuidado al medio ambiente.

Aunado a lo anterior, agradeció a los 
pobladores su compromiso por adop-
tar un árbol, entregando piñones que 

como parte de la campaña Sembramos 

En cuanto a los temas de salud por no 
tener una buena alimentación, Armenta 
destacó que traen consecuencias graves 
como la pérdida paulatina de la vista cuan-
do una persona presenta diabetes “por ello, 
es necesario sustituir los refrescos por agua 
además de incluir en nuestra dieta verduras 
y vegetales con alimentos naturales”.

El legislador poblano resaltó la soli-
-

nadas “empresarios con visión social que 
respaldan estas acciones y aportan a la 

como el caso de esta unidad habitacional 
de San Ramón, porque de esa manera es 
cómo se logran grandes acciones en be-

Trabajadores de VW rechazaron 
propuesta de aumento salarial

En la consulta realizada el pasado viernes 2 mil 586 trabajadores votaron en contra

módulo de atención visual para exámenes 
de la vista a los habitantes de San Ramón 
de manera gratuita además del apoyo 
para lentes para personas de escasos re-

-
nes de salud, por parte de la Fundación 
Viviani.  REDACCIÓN

EL DIRIGENTE ESTATAL DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN 
DEMOCRÁTICA (PRD), CARLOS MARTÍNEZ AMADOR, FOTO: 

Volkswagen de México (Sitiavw) rechaza-
ron el aumento global del 11 por ciento del 
Contrato Colectivo, 9% directo al salario y 
2% en prestaciones, por lo que la Comisión 
Revisora tendrá que volver a la mesa de 
negociación y conseguir un nuevo acuerdo 
antes del próximo 18 de agosto. De lo con-
trario, estallará la huelga.

A través de un comunicado a sus agre-
-

sulta concluyó con 2 mil 248 votos en favor 
de los acuerdos pactados el pasado 19 de 

el Centro Federal de Conciliación y Registro 
Laboral, autoridad encargada de vigilar el 
desarrollo de la consulta.

Lo anterior complica el proceso de revi-
sión contractual de este 2022, primer año 
en que la comisión revisora había consegui-
do un aumento global de 2 dígitos.

con derecho al voto, se emitieron 4 mil 834, 
por lo que casi una tercera parte, 2 mil 33 

consulta.
Cabe mencionar que se vio poca par-

que les dieron todas las facilidades con 
transporte para ir a emitir su voto, así como 
temor a declarar ante los medios de comu-
nicación, pues en todo momento se pidió 
anonimato por el nerviosismo de los inte-
grantes del sindicato estuvieron vigilando 
en todo momento su actuar.

Recordemos que desde la tarde del pa-
-
-

puesta, debido a que a pocos tendrán el 

será para quienes pertenecen el régimen 

-
guran que serán 10 años afectados pues 
tendrán menos cotización.

Asimismo, señalaron que los que se pre-

que se encuentran como grupo vulnerable y 
o alguna restricción médica con esa cláusula 
se le da la amplitud de la facultad de la fa-
cultad a Volkswagen por medio del servicio 
médico para que afecten a su familia sólo 
por tener hipertensión diabetes tener vista 
limitada alguna afectación articular.

Finalmente, en la propuesta del aumento 
directo al salario del 9 por ciento, señalaron 
que será una ayuda momentánea, debido a 

-

lo cual indica que se mantendrán rezagados 
en el poder adquisitivo.  ALMA MÉNDEZ

ESTOS RESULTADOS FUERON RATIFICADOS POR EL CENTRO FEDERAL DE CONCILIACIÓN Y REGISTRO LABORAL, AUTORIDAD ENCARGADA DE 
VIGILAR EL DESARROLLO DE LA CONSULTA. FOTO: 
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Exposición presenta  
génesis de los 100 años del 

muralismo en México
EL MURALISMO EN MÉXICO SE CONSOLIDÓ A TRAVÉS DE LAS OBRAS MONUMENTALES DE TRES DESTACADOS 

ARTISTAS: JOSÉ CLEMENTE OROZCO, DIEGO RIVERA Y DAVID ALFARO SIQUEIROS
POR NEWSWEEK EN ESPAÑOL



11LUNES.08.8.2022           @diariopuntual       www.diariopuntual.com

El muralismo en México es uno de los movimientos 
más destacados en la historia del arte en México. 

El repositorio digital Memórica se suma al festejo por 
los 100 años de su nacimiento a través de una exposición 
que se sitúa en la génesis de este proyecto posrevolu-
cionario pensado desde el Estado durante la presidencia 

nuevos ideales”.

por el inicio del movimiento armado. En este sentido co-

-

-

en el que devino su órgano de difusión: El Machete”.

OROZCO, RIVERA Y SIQUEIROS, 
REPRESENTANTES DEL MURALISMO

-

que produjeron los primeros murales. Entre ellos 

Revueltas entre otros.
-

de ellos tiene un apartado especial dentro de la exposi-

-

y discriminación que enfrentaron para desempeñar el 
-

-

partir del 10 de agosto de 2022. N
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Asesinan a balazos a 
hombre en La Joya, 
en Texmelucan

En dos meses se han 
registrado más de 12 
ejecuciones en el municipio

Puebla, Pue. Ayer un joven murió tres 
haber recibido varios impactos de 
arma de fuego en la colonia La Joya de 
Texmelucan.

Personal de la Fiscalía General del 
Estado arribó al sitio del asesinato para 
realizar el levantamiento del cadáver.

Este hecho de suma a los regis-
trados en los meses de junio y julio, 
donde más de una docena de personas 
perdieron la vida.

El asesinato de este hombre ocurrió 
-

ron disparos de arma de fuego afuera 
de una vivienda.

Tras el alertamientos la policía mu-
nicipal se trasladó al sitio, dónde ubica-
ron a un hombre de aproximadamente 
30 años de edad, con varios impactos 
de arma de fuego.

Por lo anterior, paramédicos 
de Protección Civil y Bomberos de 
Texmelucan, llegaron al sitio y tata re-

presentaba signos vitales.
Policías municipales, acordonaron 

la zona, hasta la llegada de la Fiscalía 
-

vantamiento de cadáver. 
          CAROLINA GALINDO
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La alcaldesa de San Pedro Cholula 
dijo que la ASE no ha entregado 
ningún análisis previo como circula en 
noticias falsas

Puebla, Pue- La alcaldesa por el PAN de San Pedro Cholula, 

del Estado (ASE) haga una revisión minuciosa a las acciones 

-
-

bilizando con noticias falsas ante la opinión de los ciudadanos.  

relacionadas a malos manejos en su gobierno como se han dado 
-

dadanos estos dejen de creer en las acciones de buen gobierno.
“Yo no sé de dónde sacan esas supuestas observaciones, la 

confundir”.
La alcaldesa panista enfatizó “no voy a ocultar absolutamen-

te nada, voy a hacer públicos los resultados sean bueno o ma-

-
dad de los cholultecas.  AURELIA NAVARRO

TERRIBLE CHOQUE ENTRE AUTOBÚS DE ADO Y 
CAMIÓN, DEJA 1 MUERTO Y 22 LESIONADOS
San Salvador El Verde, Pue- Este domin-

-
mión de carga y un autobús de la línea 
ADO sobre la autopista México-Puebla, 
cerca de San Salvador El Verde, donde 
el chofer del autobús perdió la vida y 22 
personas más resultaron lesionados.

El percance ocurrió durante del domin-
go, sobre el kilómetro 78 de esta vía de 
comunicación con sentido a la ciudad de 
Puebla, sin embargo, se desconoce cómo 
ocurrieron los hechos, pero se presumen 

Aunado a lo anterior, el conductor del 

chofer de la otra unidad sufrieron lesiones.
Al lugar arribaron varias ambulancias 

para trasladar a los lesionados a distin-
tos hospitales de la región, además, el 
personal de Caminos y Puentes Federales 
(Capufe) también arribó, así como la 
Guardia Nacional para auxiliar a los he-
ridos.

Por último, con apoyo de grúas, los 
vehículos siniestrados fueron retirados del 
lugar del accidente.

             CAROLINA GALINDO

El accidente se registró sobre la autopista México-Puebla, cerca de 
San Salvador El Verde
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Bien dicen que nadie sabe lo que tiene hasta que 
lo pierde, y es el caso del venezolano Fernando ‘el 
matemático’ Aristeguieta de quien pocos sabíamos 
la importancia que tenía al interior del vestidor 
de Nicolás Larcamón.
El ‘Vino tinto’ era como un auxiliar técnico dentro 
del terreno de juego para el DT argentino.
Hablaba con los jóvenes, arreglaba posibles incon-
formidades por no alineaciones, mantenía el orden 
adentro del vestidor y ya en el campo aportaba 
toda su experiencia, independientemente del buen 
momento goleador que vivía.
No es casualidad que desde su lamentable lesión, 
el Puebla no ha logrado ganar ningún partido y 
suma cuatro empates y una derrota.
Su lesión, según me platicaban, fue un accidente 
que se vino cocinando dos semanas antes ante 
la intensidad con la que Larcamón insistía en que 
Emiliano García disputará los balones (obvio, sin 
el afán de lastimar a nadie), sin embargo, el joven, 
ante la presión que venía desde la banca con la 
intención de considerarlo para el primer equipo, salía 
a los interescuadras con mucha hambre y ganas.
Se vino la desafortunada jugada donde Emiliano es 
desplazado por Aristeguieta y este con la presión 
encima regresa con todo y lo prende mal parado en 
la disputa de la pelota para infringirle una fractura 
de peroné y otra de tibia expuesta, por lo cual 
el venezolano tuvo que ser llevado al hospital en 
ambulancia y me platican que el trayecto fue un 

verdadero ‘viacrucis’, pues Aristeguieta le mentó 
la madre todo el camino al chofer acusándolo de 
caer en todos los baches de la ciudad y de no tener 
cuidado al manejar; la verdad de las cosas es que 
ante una fractura expuesta, la inestabilidad del 
hueso ante cualquier movimiento por mínimo que 
sea, se siente como si fueras en una ‘montaña rusa’.
Aristeguieta fue operado con éxito y se encuen-
tra bien y a la espera de que el tiempo realice su 
labor para que soldé y poco a poco pueda volver 
a integrarse a rehabilitación y entrenamientos, lo 
cual, se ve prevé, no será antes de 10 meses.

LA EXHIBIDA
Terrible la manera en la que el periodista Igna-
cio ‘Fantasma’ Suárez exhibió las mentiras de los 
pseudo directivos que manejan al Club Puebla en la 
ciudad, con respecto al permiso de trabajo del DT 
Nicolás Larcamón, el cual se confirmó que estuvo 
vencido alrededor de siete meses.
Tal como se los comenté en la entrega pasada, el 
contestar a bote pronto y con el ‘hígado’ no son 
buenos consejeros tal y como quedó demostrado 
ante las contundentes pruebas mostradas por el 
periodista de la CDMX.
Todo terminó como debió haber empezado, en un 
silencio sepulcral por quienes fueron descubiertos 
en su maniobra y mentira.
Con el sello de la casa.
Se tendrán que seguir ahogando en su propio vómito.

En lo futbolístico, preocupa que la escuadra ya 
suma cinco partidos sin triunfo, después de las 
dos victorias de inicio de torneo.
Es cierto que la franja pierde poco, gana poco y 
empata mucho, pero da la sensación que las cosas se 
pueden complicar en caso de que Altidore no caiga 
con el pie derecho en el vestidor, pues según algunas 
versiones, se dice que llegó muy alzado y que eso no 
le gustó al grueso del grupo y que por lo mismo no 
le dieron algunos balones durante su participación 
frente al Toluca el martes pasado donde la franja 
logró el empate a un gol en un partido que, como 
se desarrolló, lo debió de haber ganado.
Este lunes, la franja reanudará sus entrenamientos 
ya con Larcamón al frente después de unos días 
de descanso donde el argentino aprovechó para 
irse con su familia a las paradisiacas playas del 
sureste mexicano.
El viernes se estarán enfrentando a los Xolos de 
Valiño quienes vienen de caer ante Diablos Rojos 
en Toluca por 3 a uno, derrota que puso punto 
final a una racha de 3 triunfos en fila del equipo 
fronterizo, aunque, como sea, será un rival com-
plicado en su casa para los camoteros.
Veremos si el descanso le ayudó a los de Larcamón 
y les permite traerse un buen resultado que lo siga 
acercando a la zona de clasificación.
Nosotros como siempre seguiremos en línea.
Hasta la próxima.
Twitter@pepehanan

EN LÍNEA DEPORTIVA
Pepe
Hanan  El factor Aristeguieta
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E -
mó que viajará, en aeronave militar, a Coahuila, 
para ver cómo va el rescate del grupo de mineros 
que quedó sepultado en uno de los pozos de car-

bón, en Sabinas.

AMLO CONFIRMA ASISTENCIA 
A MINA DE AGUJITA
Tras concluir su gira por Colima, el presidente @lopezo-

Sabinas, Coahuila para supervisar las labores de resca-
te de los mineros que quedaron atrapados. pic.twitter.
com/2Lg0vdgLZP

Después del anuncio del mandatario, el gobierno de 
la entidad informó que los niveles de agua en el pozo han 

obstáculos para maniobras subsecuentes.

#mina `El Pinabete´, se han incrementado de manera 

Se espera que en unas horas los buzos puedan bajar 
por los mineros.

Horas antes, el mandatario aseguró que analizan la 
posibilidad de que los buzos ya puedan entrar a la mina 

-

pedido el descenso para el rescate.

-

En sus redes sociales, indicó que se sigue trabajando 
día y noche en el rescate de los mineros de Sabinas.

TRAGEDIA EN COAHUILA
Familiares de 10 mineros que están atrapados desde el 
miércoles pasado tras el colapso de un precario yaci-
miento de carbón en Coahuila se aferran este viernes a 
la esperanza de que siguen vivos, pero también recla-
man por sus riesgosas condiciones laborales.

Jesús Mireles Romo, de 24 años, fue de los primeros 
en llegar al lugar del accidente, incluso antes que las 
autoridades. Su padre, José Luis, es uno de los mine-
ros cautivos en Sabinas, un municipio de Coahuila, en 

mientras su voz se resquebraja entre llanto y angustia.
Mireles y otros familiares han acompañado sin pausa 

las arduas y apuradas labores para liberar a los obreros. 
Aguardan en las cercanías del socavón, de unos 60 me-
tros de profundidad, que colapsó repentinamente al ser 
inundado por tres pozos conectados a una galería.

AMLO confirma que irá a Coahuila para 
supervisar el rescate de los 10 mineros 

atrapados en un pozo de carbón
AMLO MODIFICÓ ALGUNAS ACTIVIDADES QUE TENÍA EN COLIMA PARA  

PODER TOMAR UN AVIÓN MILITAR E IR HACIA COAHUILA
REDACCIÓN ANIMAL POLÍTICO
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